

## SLALOM AUTOMOBILE

# Stéphane Betticher gagne en formule Ford 1600 à Ambri

*Le pilote de Vaulruz a renoué avec la victoire après avoir essuyé une courte défaite lors du slalom.*

Dixième manche de la Coupe suisse, le slalom d'Ambri-Piotta a vu Fabian Gysin réaliser le meilleur temps de la journée devant les deux Valaisans Salamin et Murisier avec respectivement deux et trois secondes d'avance. Du côté fribourgeois, on enregistrerait la rentrée de Hans Pfeuti (Zénauva) pour qui ce lointain déplacement s'est avéré bien amer. Sa nouvelle monoplace de formule 3 refusait en effet tout service, vraisemblablement en raison d'un problème électrique. Le multiple champion fribourgeois ne put même pas s'aligner dans la première manche d'essais!

Le meilleur résultat fribourgeois à Ambri fut le neuvième rang absolu de Stéphane Betticher (Vaulruz) qui s'imposait haut la main dans la catégorie des formules Ford 1600. Vainqueur avec cinq secondes d'avance sur Philippe Schuler, il prenait une belle re-

vanche sur la courte défaite essuyée. Le jeune pilote gruérien a laissé des pilotes du calibre de Walter Marty (3<sup>e</sup>) ou d'Elios Cappelletti (4<sup>e</sup>) à six et neuf secondes. «Ce slalom était très long et très difficile à mémoriser avec un total de huitante portes. Ma victoire s'explique par le fait que j'ai apporté beaucoup de soin à la reconnaissance du parcours. Aussi bien la veille de la course, que le matin même et encore rapidement pendant la pause de midi. Cela s'est avéré payant», concluait tout heureux Betticher.

Kurth Baeriswyl, candidat à une place d'honneur en Coupe suisse des slaloms, n'était pas à Ambri. Bien lui en a pris car sa catégorie, la classe jusqu'à 1600 cmc du groupe N, regroupait moins de quatre concurrents, ce qui ne lui aurait rapporté que la moitié des points habituellement attribués.

LAURENT MISSBAUER